

《单词百科:privilege是什么意思?privilege怎么发音?privilege的解释和用法》

英语单词privilege是什么意思?privilege怎么读?privilege怎么发音?简答网为您整理了privilege的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



privilege怎么读

privilege的读音:[' pr ɪ v ə l ɪ d ʒ]

privilege的意思

- 1、n.特权;优惠;荣幸;
- 2、v.特殊对待;

privilege的相关词组

- 1、executive privilege 行政特权;

privilege的近义词

- 1、 **advantage** n.有利条件;益处;优越（性）;处于支配地位;
- 2、 **concession** n.让步， 妥协;特许权;优惠;
- 3、 **enfranchise** vt.给予选举权;（从奴隶制中） 解放;
- 4、 **exclusive right** 专有权， 专营权利;
- 5、 **favor** n.好感;宠爱;关切;欢心;

privilege的双语例句

- 1、 As a whole, this is a good news, consumer can be in price privilege benefit.

总的来说, 这是个好消息, 消费者可以在价格优惠中获益.

- 2、 Do we really want a return to an antiquated system of privilege and elitism?

我们真的想回归到一种特权和精英政治的过时制度中吗?

- 3、 He made the allegation under the protection of parliamentary privilege.

他是在议员特权的保护下说出那种指责的话的。

- 4、 Your interactive logon privilege has been disabled. Please contact your administrator.

您的交互式登录权限已被禁用.请与您的管理员联系.

- 5、 Having been born to privilege in old Hollywood, she was carrying on a family tradition by acting.

她出身于过去好莱坞的名门， 继承了当演员的家族传统。

- 6、 a bastion of male privilege

大男子主义的堡垒

- 7、 Of course, no country has the privilege of fishing in our coastal water.

当然, 在我国的领海内没有一个国家有捕鱼的特权.

8、The queen may have privilege but she has no real political clout.

女王有特权,但无真正的政治影响力.

9、Why people are prepared to tolerate a four hour journey each day for the dubious privilege of living in the country is beyond my ken.

为了农村生活的模糊的好处,人们为何甘愿忍受每天在路上花四个小时,这便超越了我的见识了.

10、So I never had the privilege of having a fag of my own.

从而我永远也无权拥有一个供我使唤的低年级生.

11、We want to privilege them because without the top graduate students, we can't remain a top university.

我们希望给予这些最顶尖的研究生特别照顾,因为没有他们,我们就无法继续处于一流大学之列.

12、There is no other team with the privilege to have such a deep symbiosis with a football genius.

从没有任何一个球队与一个足球天才保持着如此深的特殊依附关系.

13、And let all know we will extend no special privilege and impose no persecution.

我们要让人人都知道,我们将不给予任何人特权,也不会施加迫害.

14、Education should be a universal right and not a privilege.

教育应当是全民的权利而非某部分人特别享有的.

15、Do not overdo your privilege of reproving me.

不要过分使用责备我的特权.

16、Life is a gift and privilege, one we should appreciate every day of our lives.

生命是一件礼物和一个特权,我们每天都应该珍惜我们的生命.

17、Health care in America should be a right, not a privilege.

在美国医疗保障应该成为一种权利而不是特权.

18、Privilege determined by birth is an offence to any modern sense of justice.

与生俱来的特权是对现代公正意识的亵渎。

以上是简答网为您整理的privilege怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于privilege的用法、

privilege的释义、privilege的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/privilege>

